

## Se lanzó la convocatoria del Fondo Regional de las Artes

Escrito por Administrador  
Lunes, 13 de Mayo de 2019 00:00

---

{besps}cultura13052019|width=215|height=143{/besps}

La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo participó en la ciudad de Saladillo del lanzamiento oficial del Fondo Regional de las Artes. Se trata de un programa de becas a artistas de los municipios de Roque Pérez, Saladillo, Lobos, Las Flores y General Alvear, que se implementa en colaboración con el Fondo Nacional de las Artes.

Se otorgarán becas individuales y grupales a proyectos artísticos con el objetivo de promover iniciativas artístico-culturales, de potenciar los proyectos de creación y formación para su desarrollo y concreción, y de otorgar financiamiento para fortalecer la igualdad de oportunidades en el acceso a la cultura y a la profesionalización del sector cultural.